

Constat d'une décadence - 1/1

Je me tâtais d'écrire un article, sachant que de jeunes ados pré pubères allaient si reconnaître et m'insulter car telle est leur seule arme, "L'insulte". Mais bon faisons un petit constat de la situation pittoresque qui se dégrade de plus en plus dans laquelle on "vit" sur le net.

Je suppose que bon nombres d'entre vous ont Internet depuis la démocratisation de ce réseau dont un bon nombre avec "extense" je n'ai rien contre loin de là, tout en continuant dans les suppositions vous avez dû au moins une fois aller errer par curiosité sur l'IRC francophone (le t'chat) peu importe le réseau ça se passe partout à des degrés moindres mais ça se passe quand même, malheureusement. Je vais prendre le plus populaire, le lieu de rencontre que dis-je le QG de ceux que je nommerais les "TroudukuZ" (le Z en fin étant leur marque de fabrique, ils se reconnaîtront plus facilement ainsi), revenons sur la bonne voie ces "TroudukuZ" vous vous demandez qui sont-ils sûrement ? En suis-je un ?

C'est simple en quelques années on a pu voir la situation se dégrader tout comme les écritures, les couleurs, les pseudos. Les couleurs sobres et écritures dites normales on laissait place aux écritures fantaisistes totalement immonde aux couleurs flashs te trouant la rétine et ceci rajouté à une écriture... Vous avez déjà dû en croiser c'est obligé des gens comme écrivant ainsi : "aloOoOo toua t'voua Ze tèmeuhhh bicouuuuu BiSouXXxXXxxxxx" c'est même personne parlant de "SeKsE" et des fois se prenant pour des "1337 "mais ce fléau ne s'est pas arrêté là, il s'est propagé tel un virus sur le net envahissant sans pitié les forums et autres pages Internet, contaminant chaque jour un peu plus de personnes et plus que des ados même des personnes d'âges matures sont ainsi... Pour confirmer mes dires je vous propose tout simplement de faire un tour sur les divers articles de ce site et de voir cette "mentalité" qui pollue le réseau je vois d'ici des personnes s'indignant de mes propos en disant "l'essentiel c'est d'être compris" et pleins d'autres arguments tout aussi creux que celui-ci. Imazinez si tlm écirvé komeuh cha alor t'voua 1 peut être le Krnaze mwa z'pense pô k'cha choi zénial kom idea! Hihihihihihihihih ^^. C'est sûr qu'avec un peu de réflexion on comprend mais bon... L'illettrisme progresse à grands pas.

Et la mentalité... ? N'en parlons pas... enfin si parlons-en. Ils se croient forts, intelligents, beaux en bref parfaits je trouve cela bizarre qu'il y est autant de "bogoss" et "bellegoss" sur le net et si peu dans la rue comme quoi l'ordinateur embellit la vie ;) N'avez jamais vous assisté à une engueulade ou à la fin le plus faible verbalement demande un rdv pour "casser la gueule" ? A chaque fois que j'ai donné mon adresse, personne n'était là pour me casser la gueule à croire que le monde entier ne m'aime pas, je suis triste.

Je pourrais encore écrire des lignes et des lignes sur ces personnes là même poussant l'étude jusqu'aux ados hypocrites s'indignant de la cause des défavorisés devant un public et s'en tâtant la raie en solo, de ces mêmes personnes qui vont m'insulter, me traiter de con, dire que je mériterais de mourir et tout le tralala d'handicapés cérébraux mais j'imagine le cas du TrOudukuZ de 13ans "runnant" sous NuNuX se prenant pour un H4k3rZ et parlant de S3kS3 ou une gadjie encore plus écervelée que les blondes de ses histoires se croyant intelligente et prenant un air de Mme pour te parler, j'imagine ça et sourit en pensant qu'avant d'être le roi des cons il y a un chemin si long qu'une seule vie ne me suffira pas pour y arriver surtout si ça continue à se dégrader ainsi.

Si vous avez lu ce texte jusqu'à la fin bravo, pour vous effrayer vous avez lu le texte d'un gars qui écoute du rap et qui est pour l'OM donc, pour les gens dont l'esprit est aussi étroit que le vagin d'une vieille fille, un con de déchet de la société.

PS: en inscrivant l'article j'ai pu voir "Un article n'est pas un SMS, n'utilisez pas d'abréviations!"ou encore "N'oubliez pas de placer tous les accents, des majuscules en début de phrase et aux noms propres, comme la langue française le veut." Si il en pouvait être de même sur l'IRC et les forums ça serait déjà pas mal.